



El Colegio de Arquitectos y Arquitectos Paisajistas (CAAPPR), anunció su rechazo al recorte millonario propuesto por la Junta de Control Fiscal a la Universidad de Puerto Rico, única institución de educación superior pública en el país.

El CAAPPR se reafirma en la resolución aprobada en pasada asamblea que establece que “El Colegio de Arquitectos y Arquitectos Paisajistas objeta que se instituya en Puerto Rico la Junta de Control Fiscal, imposición a nuestra democracia, cuyo único interés y prioridad es pagar la deuda a los bonistas, sin atender las mas elementales necesidades de nuestro Pueblo.”, en este caso la necesidad de oferta de educación equitativa para todos y todas; afectando irremediabilmente las funciones y operaciones mínimas de nuestro centro público de educación, pilar de desarrollo de futuros profesionales, investigaciones y proyectos de país; entre estos, arquitectónicos.

La presidenta del CAAPPR, Ivonne María Marcial Vega, expresó que “los recortes propuestos amenazan la mera supervivencia de nuestras instituciones y vida democrática, privando no solo a la población de nuestro país al derecho y acceso universal de una educación de calidad, sino poniendo en grave peligro la existencia misma de la universidad pública de Puerto Rico, incluida la primera Escuela de Arquitectura fundada en el país.”

La Escuela de Arquitectura de la UPR ha estado vinculada, mediante alianzas de cooperación, a proyectos del CAAPPR contando con profesores y estudiantes para el desarrollo de investigaciones importantes sobre la historia de la arquitectura, los cascos urbanos y la conservación de piezas de nuestro patrimonio arquitectónico. La Escuela de Arquitectura de la UPR ha provisto, programas académicos comunitarios, un sinnúmero de proyectos que han redundado en una mejor calidad de vida para sectores desventajados de la Isla. La misma población que se verá afectada por las funestas consecuencias que los recortes millonarios actualmente propuestos acarearán, agregó la presidenta.

## **Colegio de Arquitectos en contra de los recortes a la UPR**

Escrito por Sin Comillas

Domingo, 16 de Abril de 2017 23:42

---

“El CAAPPR, cumpliendo con su trayectoria de responsabilidad social, rechaza firmemente la reducción del presupuesto de la UPR, solicita que se audite la deuda y se estudien posibilidades alternas que no acarree las medidas desproporcionadas propuestas que ponen en peligro la democratización de la educación para todo sector de nuestro país”, enfatizó Marcial Vega, quien exhortó a la ciudadanía a orientarse y pronunciar su rechazo a toda decisión de la Junta que ponga en peligro la supervivencia de nuestro mayor centro de educación pública del país; compuesto por los once recintos de la Universidad de Puerto Rico. (Sin Comillas)